

HARO PELLÓN, Manuel

Sacerdote (1867-1944)

Nacimiento: Orejo (Cantabria), 27 de noviembre de 1867.

Profesión religiosa: Sant Vicenç dels Horts (Barcelona), 22 de octubre de 1896.

Ordenación sacerdotal: Utrera (Sevilla), 23 de septiembre de 1911.

Defunción: Arcos de la Frontera (Cádiz), 6 de febrero de 1944, a los 76 años.

Nació el 27 de noviembre de 1867 en Orejo (Santander) de padres piadosos y honrados. En su pueblo cursó los estudios elementales y trabajó en el campo. Ingresó en el seminario diocesano de Santander, pero no terminó los estudios.

En 1895, a los 28 años de edad, lo encontramos en la casa salesiana de Sarria. Ese mismo año inicia el noviciado en Sant Vicenç dels Horts y emite los votos perpetuos el 22 de octubre de 1896. Vuelve a Sarria para estudiar los dos años de filosofía.

En las casas de Sevilla (1898-1900), Écija (1900-1902), Carmona (1903-1906) y el colegio de Santa Teresa en Ronda (1907-1909), compagina las prácticas pedagógicas y pastorales con los estudios de teología. El 23 de septiembre de 1911, es ordenado sacerdote en Utrera.

En adelante, trabajará como sacerdote desempeñando los cargos de maestro asistente, jefe de estudios o catequista en Sevilla, Carmona, Córdoba, Écija y Arcos de la Frontera.

En 1941 su salud sufrió un desgaste sensible, por lo que tuvo que ingresar durante un tiempo en la casa de reposo Don Bosco de Ronda y volvió después a Arcos. A partir del 3 de febrero de 1944, se agravó su mal rápidamente y el 6 de febrero fallecía a los 76 años de edad.

Fue un salesiano pobre, trabajador incansable, piadoso y sencillo, que con su manera de ser dio a todos un verdadero testimonio de vida salesiana y sacerdotal.